

Cuba remercie la Somalie pour ses efforts en vue du retour des médecins enlevés au Kenya



Bruno Rodríguez P ✓
@BrunoRguezP

Sostuve conversación telefónica con el canciller de Somalia Sr. Ahmed Isse Awad.

Agradecí el apoyo y esfuerzos de su gobierno para garantizar el regreso seguro de nuestros médicos secuestrados.

Destacamos la voluntad de fortalecer los vínculos bilaterales entre ambos gobiernos.

11:37 a. m. · 5 oct. 2020 · Twitter for Android

Les autorités cubaines sont en contact permanent avec les gouvernements du Kenya et de la Somalie.

La Havane, 6 oct. (RHC) Le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez, a fait état ce lundi, sur son compte Twitter, des efforts que notre gouvernement continue de déployer en faveur du retour des deux médecins enlevés il y a plus d'un an au Kenya.

«J'ai eu une conversation téléphonique avec le ministre des Affaires étrangères de Somalie, M. Ahmed Isse Awad.

J'ai apprécié le soutien et les efforts de son gouvernement pour assurer le retour en toute sécurité de nos médecins enlevés.

Nous soulignons la volonté de renforcer les liens bilatéraux entre les deux gouvernements.

Au petit matin du 12 avril 2019, on a appris la nouvelle de l'enlèvement des coopérants cubains, les Docteurs Landy Rodríguez et Assel Herrera par des membres présumés du groupe islamique radical Al Shabab, alors qu'ils se rendaient à l'hôpital de Mandera près de la frontière somalienne.

Depuis lors, les autorités cubaines ont maintenu des canaux de communication avec le gouvernement à Nairobi, pour suivre cette situation.

Le président Díaz-Canel et son homologue kenyan, Uhuru Kenyatta, ont discuté à plusieurs reprises des mesures à prendre pour obtenir le retour de ces deux professionnels de la santé.

De même, le président cubain a des liens directs avec les proches des Dr Rodríguez et Herrera.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/235996-cuba-remercie-la-somalie-pour-ses-efforts-en-vue-du-retour-des-medecins-enleves-au-kenya>



Radio Habana Cuba